

# *Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition évite une grave confrontation au Venezuela*

---



La Havane 14 novembre (RHC)- Le président du Venezuela , Nicolás Maduro, a signalé que grâce au dialogue entre le gouvernement et l'opposition pour l'ordre démocratique et la stabilité, l'on a évité le surgissement dans le pays d'une confrontation aux conséquences imprévisibles.

Nicolás Maduro a ajouté que les bolivariens et les chavistes, avec leur bannière de paix, leur éthique, leur spiritualité, leur raison, ont évité un bain de sang et qu'ils ont fait régner la paix et la tranquillité.

Au cours du programme « En contact avec Maduro » le chef d'État vénézuélien a souligné que le dialogue est la voie pour construire la coexistence pacifique des modèles , car il est basé sur le respect des différences.

Nicolás Maduro a ajouté que les forces populaires croient dans le dialogue mais que cela ne veut pas dire qu'elles vont renoncer à la Révolution, aux programmes sociaux, au travail dans le but d'obtenir le développement et l'équité dans chaque état pour tous les Vénézuéliens.

Le chef d'État vénézuélien a mis l'accent sur le fait que le gouvernement bolivarien est assis à la table de négociations avec l'opposition pour combattre la haine, la violence, la guerre économique et les campagnes nationales et internationales contre le pays afin de garantir un contexte pacifique avec plus d'unité, plus de Révolution et plus de Socialisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112007-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition-evite-une-grave-confrontation-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**